



ケトナイ



ホームページ



学校ブログ

第5号 R6.8.30

電話 47-2185

発行者 校長 橋本正之

教育目標：教習・友愛・不撓 / R6 重点目標：的確な「判断」と「行動」のできる生徒の育成

15:20 16:30 18:00下校

充実した4ヶ月を

夏季休業が終わり、また学校生活が再始動しました。夏季休業期間には、生徒に係る大きな事故(連絡)等もなく、それぞれリフレッシュできた28日間になっていたかなと思っているところです。

さて、12月まで4ヵ月あまりの学校生活が始まりました。この間には、修学旅行、宿泊研修、学校祭、各種テスト、3年生の進路選択、新体制による部活動の大会など、「生徒が考え判断して行動する」場面が多くなってきます。1年生は中学校生活に慣れていよいよ自分らしく力を発揮する期間であり、2年生は3年生に代わって学校の中心的存在になるべく活動していく期間となります。そして3年生。まずは大きな行事である修学旅行と学校祭に全力で取り組みながらも、自分の希望進路に向かってコツコツと学習を進めていく期間となります。どの学年においても、自分をしっかりと見つめ、あせることなく、今やるべきことをやる、そんな学校生活にしてほしいと思います。

自分を大きく成長させる4ヵ月になることを願っています。

日	曜日	9月行事予定	14時使	15時使	16時使	部活なし
1	日					
2	月	修学旅行前日、前期期末業務日		0		x
3	火	3年生修学旅行(1日目)、2A個別面談、生徒会役員選挙公示		0	0	
4	水	3年生修学旅行(2日目)、2A個別面談、乗物乱用防止教室		0	0	
5	木	3年生修学旅行(3日目)、2B個別面談		0	0	
6	金	3年生修学旅行(4日目)、2B個別面談、シェイクアウト訓練		0	0	
7	土					
8	日					
9	月	職員会議、2年生ふるさと学(協働農作業)		0		x
10	火	芸術鑑賞、指導要録校		0	0	
11	水	2年生宿泊研修(1日目)、3年生学力テスト(総合A)		0	0	
12	木	2年生宿泊研修(2日目)、1A個人面談		0	0	
13	金	2年生休養日、1A個人面談		0	0	
14	土					
15	日					
16	月	敬老の日				
17	火	前期期末業務日		0		x
18	水	1年生修学旅行(網走市)※1年生部活なし		0	0	
19	木	3A個人面談		0	0	
20	金	3A個人面談		0	0	
21	土					
22	日	秋分の日、教保研連携PTA				
23	月	振替休日				
24	火	ガラス拭き・靴磨き		0	0	
25	水	生徒会役員選挙		0	0	
26	木			0	0	
27	金	前期終業式		0	0	
28	土	学期間休業日(1日目)				
29	日	学期間休業日(2日目)				
30	月	学期間休業日(3日目)				

エアコン整備

今夏からエアコンが各教室に整備され、7月からこれまで「快適」な環境で学校生活を送ることができています。エアコン未設置の教室は簡易エアコンでの対応となっていますが、昨年よりは「涼しい」環境で学習できるようになりました。

来週から9月となりますが「残暑」もあるかと思えます。熱中症にはくれぐれも気をつけながら、教育活動を進めていきます。



美術作品ギャラリー<記事裏面>

北見地区吹奏楽コンクール 金賞

8月3日、北見市民会館において北見地区吹奏楽コンクールが行われました。今年度、吹奏楽部はC編成での出場を決め、自由曲「オルガン交響曲第6番より」の練習に取り組んできました。コンクール当日の演奏は大変素晴らしいものでした。部の目標の1つであった金賞受賞は達成しましたが、惜しくも、全道大会への出場は逃しました。生徒たちは、次の演奏会などに向けて、新たな一歩を踏み出しています。これからの頑張りにも応援しています。

演奏曲：「オルガン交響曲第6番より」

指揮：高橋英将 C.M.ヴィドール作曲・宮林俊博編曲

市民会館での練習風景

PTA生活部による「ふるさと祭り巡視」「盆踊り巡視」、本当にありがとうございました。

ソフトボール部全道壮行会

ソフトボール部の全道大会出場の壮行会にて、堂々とした決意発表がありました。7月26日（金）27日（日）に由仁町で開催されました北海道中学校ソフトボール大会参加してきました。対戦相手は帯広代表の帯広第八・南町中学校でした。

結果は3-14で敗退となりましたが、大変素晴らしい経験を積んで帰ってくることができました。

秋の芸術作品展！

校舎内のあちこちに、生徒たちが授業でつくった作品や、夏休みの宿題の作品が掲示されています。生徒たちの思いが詰まった作品や、丁寧に取られた美術作品が心を癒やしてくれています。

自転車の乗り方

学校評価の中に、中学生の自転車の乗り方についてのご指摘がありました。部活帰りに、歩道上で横数列になって乗車しているような乗り方の生徒があったようです。学校でも指導しますが、ご家庭でも一言お声かけください。

また、ヘルメットの着用は定着してきていますが、命を守る道具としてこれからも呼びかけを継続していきます。

